

## ENGAGEMENT DU PARENT OU TUTEUR APPLICATION ET RESPECT DES POLITIQUES – GUIDE DES PARENTS

Je, soussigné, parent (ou tuteur) de \_\_\_\_\_, reconnaît :

☐ Avoir pris connaissance du document 'Guide et politiques' du Service récréatif Le Trait-d 'Union et m'engage à respecter toutes les politiques qui y sont énumérées.

☐ Ne pas avoir pris connaissance du document 'Guide et politiques' du Service récréatif Le Trait-d 'Union, mais m'engage tout de même à respecter toutes les politiques qui y sont énumérées.

*Tout changement apporté en cours d'année aux politiques de fonctionnement décrites dans ce document, sera communiqué aux parents utilisateurs.*

\_\_\_\_\_  
Date :

\_\_\_\_\_  
Nom du parent / tuteur (lettres moullées) :

\_\_\_\_\_  
Signature du parent / tuteur :

\_\_\_\_\_  
Date :

\_\_\_\_\_  
Signature de la directrice du service :



September 2019

## COMMITMENT OF THE PARENT OR GUARDIAN APPLICATION AND RESPECT OF POLICIES – GUIDE FOR PARENTS

I, the undersigned parent (or guardian) of \_\_\_\_\_, acknowledge:

☐ Having read the document 'Guide and Policies' from the Recreational Service Le Trait-d'Union and pledge to abide by all the policies listed therein.

☐ Not having read the document "Guide and Policies" from the Recreational Service Le Trait-d'Union, but still commits to respect all the policies listed therein.

*Any changes made during the year to the operating policies described in this document will be communicated to the user parents.*

\_\_\_\_\_  
Date:

\_\_\_\_\_  
Parent's /guardian's name (molded letters):

\_\_\_\_\_  
Parent's / guardian's signature :

\_\_\_\_\_  
Date:

\_\_\_\_\_  
Director's signature :